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der Abgeordneten Dr. Müller, Weinberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr. 

Bei der Sitzung des Tiroler Landtages vom 21.3.1990 wurde die Anfrage der 
Abgeordneten Alfons Kaufmann, Walter Lenzi, Christa Gangl und Ing. Sieg
fried Obermair an den Herrn Landesrat Dr. Wendelin Weingartner, betreffend 
den Einzeltransitgenehmigungen für LKW durch Tirol 1987/1988/1989 vom Prä
sidenten des Landtages nicht zugelassen, da sie nach seiner Auffassung 
nicht in den Zuständigkeitsbereich des Landes fällt. 
Die unterzeichneten Abgeordneten lehnen dieses formalistisch-restriktive 
Vorgangsweise ab und treten grundsätzlich für die Kontrollmöglichkeiten 
der Ausübung des Interpellationsrechtes durch die Landtagsmitglieder ein. 
Es ist verwunderlich, daß trotz Vorliegen der konkreten Unterlagen in der 
Landesverwaltung der Präsident des Landtages nicht bereit war, die Anfrage 
im Sinne einer sachlichen Auskunft zuzulassen. 

Das Bundesministerium für öffentliche Wirtschaft und Verkehr hat 1986 eine 
Statistik der Transittransporte durch Tirol veröffentlicht, die nachstehen
de Zahlen beinhaltet: 

E-Kiefersfelden E-Brenner 

Land- und forstw. Erzeugnisse -24.890 7,2 % 71.167 21,1 % 

Nahrungs-Futtermittel 107.922 31,2 % 48.067 13,0 % 
Feste Baustoffe 1.607 0,5 % 46 0,01 % 

Erdölerzeugnisse 1.334 0,4 % 342 0,1 % 

Erze und Metallabfälle 15.950 4,5 % 546 0,2 % 

Metallerzeugnisse 18.707 5,4 % 25.182 7,1 % 

Mineral, Rohstoffe, Baumaterial 11. 700 3,3 % 50.834 14,3 % 

Düngemitte 1 1.326 0,5 % 1.597 0,4 % 

ehern. Erzeugnisse 64.956 18.8 % 21.329 6,0 % 

Maschinen, Fahrzeuge, bearb. Güter 97.401 28,1 % 135.846 38,0 % 
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Die unterfertigten Abgeordneten sind der Auffassung, daß ein klares Daten
material für die verkehrspolitischen Leitlinien unabdingbar ist. Aus die
sem Anlaß richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundes
minister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr folgende 

A n fra g e : 

Wieviele Einzeltransitgenehmigungen (nach Warengruppen gegliedert) für LKW 
durch Tirol wurden in den Jahren 1987/88/89 ausgestellt 1 
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